

Eduardo del Solar, director ejecutivo de la Asociación de Proveedores de la Industria de la Salud:

"Es indispensable definir con claridad qué tipo de sistema de salud se va a implementar"

● El director aseguró que el gremio se encuentra con disposición para colaborar con las nuevas autoridades de gobierno.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

El 20 de enero el Presidente electo José Antonio Kast, nombró a la doctora May Chomali como ministra de Salud.

“

La experiencia demuestra que la eficiencia en la gestión es tan relevante, o incluso más, que el nivel de presupuesto disponible”.

La también exdirectora ejecutiva del Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud, es una de las cartas fuertes el nuevo gabinete ministerial.

Ante el anuncio, el director ejecutivo de la Asociación de Proveedores de la Industria de Salud, Eduardo del Solar, señaló que la industria se encuentra expectante frente al próximo gobierno, especialmente a lo que pueda hacer la ministra Chomali, sobre todo “para enfrentar y resolver la profunda crisis que vive hoy el sistema sanitario en Chile, una crisis que afecta directamente a los pacientes y la calidad de la atención”.

“Hoy el desafío no pasa solo por aumentar re-

cursos. Es indispensable definir con claridad qué tipo de sistema de salud se va a implementar para solucionar los problemas

estructurales que arrastramos, y en ese diseño la integración efectiva del sistema público y privado, como actores que se complementan y colaboran, es clave. La experiencia demuestra que la eficiencia en la gestión es tan relevante, o incluso más, que el nivel de presupuesto disponible”.

Desde la Asociación de Proveedores de la Industria de la Salud, reiteraron la total disposición a colaborar con las próximas autoridades desde el primer día.

El ejecutivo aseguró que durante la actual administración, nunca fueron escuchados, pese a representar a un sector estratégico como es la industria de dispositivos médicos.



Eduardo del Solar, director ejecutivo de la Asociación de Proveedores de la Industria de la Salud.

CEDED